4. Kunstprojekt Heimstatt Röderhof



Mai 2017



er: Melina Fregin



In der Heimstatt Röderhof leben 232 Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen, 78 Kinder und Jugendliche besuchen die St.-Franziskus-Schule, eine Förderschule mit dem Schwerpunkt Geistige Entwicklung.

Das Projekt b.kunst wurde 2011 vom Deutschen Caritasverband e.V. im Rahmen der Jahreskampagne "Kein Mensch ist perfekt" ins Leben gerufen und von der Heimstatt Röderhof im 2-jährigen Cyclus weitergeführt.

Durch gemeinsames künstlerisches Schaffen begegnen sich während verschiedener Aktionen, Veranstaltungen und Ausstellungen viele Menschen, um gemeinsam am kulturellen Leben teilzunehmen.





Veranstaltungen

02. Mai, 16 Uhr Vernissage zur Ausstellung im



Lucienvörder Str. 22A, Hildesheim Es spielt das Klezmer Trio *Die drei Herren*

04. Mai, 16 Uhr Ausstellungseröffnung im Rathaus Hildesheim Präsentation von 21 Tafeln mit je 100 bemalten Holzplättchen

18. Mai, ab 13 Uhr

Aktionstag auf dem Patz an der Lilie, Hildesheim Musik- und Tanzgruppen folgender Hildesheimer Schulen:

Klangorchester der St.-Franziskus-Schule Bläserklasse der Marienschule Chor der Freien Waldorfschule Bockfeld Crew vom Förderzentrum Bockfeld Tanzeinlagen und Zauberstücke / Schüler der Albertus-Magnus-Schule

Malaktion; Infos rund um die Heimstatt Röderhof

